



Distingué bureau organisateur, honorable présidence, chers délégués, chers visité chers tous,

La délégation des Etats Unis est honorée i de pouvoir participer à cette VII conférence du Model Francophone Grenoblois des Nations Unies, nous espérons de riches et constructifs débats dans les différents comités pour que nous puissions ensemble trouver des solutions. **Le thème principal de cette conférence du MFGNU « Comment garantir une paix durable face aux conflits modernes ? »**

Tout d'abord notre délégation veut rappeler son attachement profond et ancien à la paix ainsi cas la sécurité de toutes les peuples dans toutes les régions du monde. C'est particulièrement le cas au Moyen Orient et en Afrique deux régions du monde où de nouvelles formes de conflits ont émergées avec des groupes terroristes comme l'Etats Islamique au Moyen Orient en Syrie et en Irak. Mais également en Afrique avec des groupes comme Boko Haram ou AQMI , ces nouvelles formes de conflits nous impose à nous tous de changer notre manière d'appréhender les conflits modernes. Et les Etats Unis sont partout mobilisé pour sécuriser le Proche et le Moyen Orient, pour créer les conditions d'un paix durable en Afrique et nous voudrions ici rappeler notre participation à la mission Minul sous légiste des Nations Unies, nous rappelons également notre engagement en Syrie en Irak ou encore en Afghanistan et dans bien d'autre pays pour lutter contre le terrorisme et les nouvelles formes de conflits modernes.

Garantir une paix durable c'est aussi agir, agir ensemble pour le développement économique, sociale, éducatif, politique des pays qui souffrent aujourd'hui de ces nouvelles formes de conflits. Nous pensons aux pays qui souhaite aujourd'hui se tourner vers la démocratie et les Etats Unis seront l'arsenal de cette volonté politique des pays d'Afrique qui souhaite rompre avec l'insécurité le terrorisme et se tourner résolument vers une nouvelle forme de gouvernance. Cette nouvelle gouvernance est un enjeu majeur pour la stabilité et le développement sous toute ses formes. En plus de notre soutien militaire conjoint avec ceux de nos alliés dans les différentes régions, nous continuions ce qui avait été lassé par l'administration. Obama nous soutenons les jeunes leaders du continent africain.

Nous rappelons notre engagement au développement de l'Afrique nous avons annoncé en 2018 un plan d'investissement de 60 milliards de dollars pour désenclaver l'Afrique ainsi que le territoire de Guinée et du Libéria à travers le « Build Act », dans le but d'assurer une paix durable autant sur le point de vu politique, sécuritaire, que sur le point de vu économique avec le développement des infrastructures, de l'éducation, de la santé. Nous agissons également sur le chemin de la réconciliations entre les peuples, car il n'y a pas de paix possible sans progrès sur ce chemin de la réconciliation. Et nous soutiendrons toute initiatives qui ira dans ce sens.

Chers délégués c'est à nous aujourd'hui d'agir, agir pour le bien collectif car nous ne pouvons pas avancer sans progrès et nous voudrions rappeler cette phrase de Kofi Annan le 7 eme Secrétaire Générale des Nations Unis à qui nous rendons hommage ici, il disait de son temps « Sans progrès il n'y a pas de paix possible mais sans paix il n'y a pas de progrès possible. » Et c'est mots raisonnent aujourd'hui comme un espoir, nous ne pourrons pas construire cette paix durable sans progrès, mais le progrès doit être aussi l'instrument, l'outil de cette paix que nous cherchons face aux groupes terroristes et au nouvelles formes de conflits.

Honorable Présidence chers délégués vous pourrez compter sur la délégation des Etats Unis pour rechercher avec vous, avec vous tous cette paix que nous appelons tous de nos voeux, pour créer un monde meilleur que celui que nous avons reçu.

Que Dieu vous bénisse tous et que Dieu bénisse les Etats Unis d'Amérique.

Merci nous rendons la parole à la Présidence.